

白樺会ふれあいいきいきサロン通信 9月発行

8月23日に、今年度2回目となる「白樺会ふれあいいきいきサロン～**青葉中学校合唱部ミニコンサート**」が開催されました。

この日は札幌の最高気温が35℃という猛暑日で、参加者が少ないのではないかと心配しましたが、20名を超える方々が会館に足を運ばれ、楽しい時間を過ごすことができました。

オープニングは先生の伴奏で校歌。お子さんやお孫さんの在学中、耳にされていた方は懐かしかったのでは。

「花は咲く」の感動的な合唱の後は、佐藤先生の指導で中学生がいつもやっているストレッチを、参加者も一緒に体験しました。体がほぐれたところで唱歌「ふるさと」を一緒に歌い、最後は懐かしい昭和の歌で締めくくられました。コンサート終了後はジュースとお菓子で交流会でしたが、「元気をもらえた」「こんなに上手な合唱部が地域にあることが嬉しい。」「コンクールで頑張してほしい」などの感想が寄せられました。合唱部の皆さんありがとうございました。

プログラム

1. 青葉中学校校歌

2. 花は咲く

3. ふるさと

4. 昭和の歌メドレー

(若者たち、太陽がくれた季節・・・)

歌の合間にタジャレコト
など楽しい演出も!

NHKコンクール札幌地区大会金賞の実力を披露



一緒にストレッチ



参加者全員で記念撮影 中学生が可愛い♪

